

「鬼は外！福はうち！」

節分

参加者募集

《節分クイズ》

①節分はどうして2月3日にやるようになったのかな？

- 1.2月ごろになると豆がたくさんとれるから
- 2.昔は節分の日が1年のおわりの日だったから
- 3.神様から2月3日にやりなさい。と言われたから

②どうして節分になると豆をまくのかな？

- 1.鬼が豆が好きだから
- 2.豆をあげると鬼が仲間になるから
- 3.鬼は豆がきれいなので、豆をまくと外に出ていくから

答え①2 ②3



豆に見立てた新聞紙を使って、豆まきをしましょう。

日時 2月3日(木)10:00~11:30

受付期間 1月24日(月)12:30~1月30日(日)

対象 1歳半以上のお子様と保護者の方1名 10組先着順

申込 『[豆まき](#)』からお申込みください。

※受付完了メールはありません

※申し込み後ご都合が悪くなった場合は、お早めにご連絡ください。

学校法人上宮学園 菁莪保育園
子育て支援センター

☎070-1466-8459

(月~木 8:30~12:30)

Mail: shien@seiga.or.jp

HP seiga.or.jp

